
令和３年度 第１回留萌市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

１．日 時 令和３年７月２８日（水） １５：００～ 

 

２．場 所 留萌市幸町１丁目 

      留萌市役所３階 ３・４号会議室 

 

３．出席者 渡辺稔之会長、珍田亮子副会長、田下啓一監査、塚本壽三郎監査、 

藤井信由委員、佐々木一弘委員、上原慎一郎委員、九笹英司委員、 

加藤達也委員、松田順一委員、田中麻衣子、向井智仁委員  

  事業者 ４名（㈱シン技術コンサル３名、㈱ＮＴＴドコモ１名）         

傍聴者 ４名（いずれも報道機関） 

事務局 ３名（海野事務局長、大川事務局次長、加藤事務局員） 

 

４．会議次第 

 （１）開 会 

 

（２）委嘱状交付 

 

（３）会長挨拶 

 

（４）議 題 

    ① 留萌市地域公共交通計画策定支援業務受託者について 

② 業務の全体構成と地域公共交通の概要について 

③ 市民ニーズ把握調査について（市民アンケート、高校生アンケート） 

    

（５）その他 

 

（６）閉 会 

 

５．配布資料 

・次第 

・資料１ 株式会社シン技術コンサル企画提案書 

・資料２ 業務実施方針 

・資料３ 公共交通等の概況 

・資料４ ＡＩ運行バス紹介資料 

・資料５ 市民アンケート・高校生アンケート調査票（案）  

 



【会議概要】 

（１）開 会 

    

（２）委嘱状交付  ※人事異動により変更になった 4 名に交付 

（池田和人委員、加藤達也委員、松田順一委員、田中麻衣子委員） 

※各机上に配布により手渡しを省略 

 

（３）会長挨拶 

  ▽渡辺稔之会長  

本日は，大変ご多用の中，令和３年度第１回留萌市地域公共交通活性化協議会にご出席いただき，

誠にありがとうございます。協議会の開催に先立ちまして、一言ごあいさつ申し上げます。 

先ほど事務局よりご説明がありましたが、令和３年度第１回協議会開催にあたり、４月の人事異動

によって委員が変更となりました。令和３年度の地域公共交通計画の策定に向けた協議につきまし

ては、名簿に記載のある１３名でスタートさせていただきたいと考えております。 

さて、３月の協議会の際にお伝えをさせていただきました通り、留萌市地域公共交通計画策定にあ

たりまして、公共交通関連の業務実績が豊富なコンサルティング会社への業務委託のため、公募型プ

ロポーザルにより、５社より企画書の提出があり、５月１２日にプレゼンテーションを受け、株式会

社シン技術コンサル様への業務委託することとなりました。 

本日の会議につきましては、公募型プロポーザルの結果のご報告の後、本業務の委託事業者となり

ます株式会社シン技術コンサル様から、本業務の全体構成並びに地域公共交通の概要をご説明いた

だき、市民ニーズ把握調査についてご協議をお願いしたいと考えておりますので、忌憚のないご意見

を賜りますようお願い申し上げまして，挨拶とさせていただきます。 

 

（４）議 題 

   ① 留萌市地域公共交通計画策定支援業務受託者について 

   ▽事務局からの説明 

     5 月 12 日に実施した公募型プロポーザルにおいて 5 社のプレゼンテーションを受けた結果、

ＮＴＴドコモが提供するＡＩを活用した交通システムの導入など具体的な提案があったこと、

また都市構造の変化や今後市が進めていく街づくりに適応した地域公共交通計画の策定が期待

されるとして、プロポーザル選定委員より高く評価された㈱シン技術コンサルと、6 月 18 日に

地域公共交通計画策定支援業務契約を締結した。 

   意見・質問 

    意見・質問なし 

 

    

 

 



② 業務の全体構成と地域公共交通の概要について    

▽㈱シン技術コンサル榊原氏より説明 

    資料１：株式会社シン技術コンサル企画提案書 

    資料２：業務実施方針  

資料３：公共交通等の概況  を参照。 

   ▽㈱ＮＴＴドコモ山田氏より説明 

資料４：ＡＩ運行バス紹介資料  を参照。 

   意見・質問 

    意見・質問なし 

 

③ 市民ニーズ把握調査について（市民アンケート、高校生アンケート） 

   ▽㈱シン技術コンサル榊原氏より説明      

    資料５：市民アンケート・高校生アンケート調査票（案）  を参照。 

   意見・質問 

    意見・質問なし 

     

（５）その他 

 

（６）閉 会    

    


